

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 10 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

AUTORIDADES DEL DISTRITO DE CHIRINOS Y SAN IGNACIO SE REÚNEN PARA LANZAR EL PROGRAMA DE ALFABETIZACIÓN

El objetivo es que Chirinos alfabetice a sus pobladores con contenidos de aprendizaje y proyectos productivos para mejorar su economía.



El distrito de Chirinos fue sede donde autoridades importantes se dieron cita para lanzar el programa de Alfabetización, desde el Ministerio de Educación, arribó el Director del Programa Nacional de Alfabetización, Luis Iraoka Mejía, por Jaén el Director de la UGEL- , Prof. Wilson Baca Altamirano, Presidente del COPALE,

Eliberto Araujo Villanueva , Por San Ignacio, el Director de la UGEL Prof. Asael Córdova Dávalos, Presidente del COPALE Pedro Tocto Flores, La Directora del CETPRO Oscar Arnulfo Romero, Magister Olinda Jarmillo Ramírez, el alcalde de Chirinos, Agustín Díaz Cano con sus regidores y demás autoridades del lugar.

Luego de cumplir con el protocolo de izamiento del pabellón nacional, el alcalde de chirinos saluda a todas las autoridades y población presente, manifestando que es el primer izamiento del año, hizo una remembranza de la historia de chirinos que en esta semana cumple sus 194 años de creación. Asumió el compromiso de trabajar con la educación para el desarrollo de los pueblos, dijo que los grandes países han despegado por tener una buena educación, así mismo indicó que vienen elaborando perfiles para los proyectos.

El acto del brindis estuvo a cargo del Director de la UGEL Prof. Asael Córdova Dávalos, Luego realizaron una reunión en el auditorio de la municipalidad de chirinos, con la presencia de muchas madres y pobladores vecinos, el Director del Programa Nacional de Alfabetización, Luis Iraoka Mejía, intervino explicando los beneficios del Programa de alfabetización, indicó que anteriormente se ha desarrollado y ha tenido algunos errores, el objetivo es que terminen su primaria posteriormente su secundaria debidamente certificada.

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

En cuanto a los responsables que alfabetizarán, serán docentes o estudiantes de educación por concluir la carrera, vamos a manejar los tiempos y sus horarios explicó, con un espacio de aprendizaje de 9 horas semanales.

El director de la UGEL San Ignacio destacó la Gestión del alcalde de Chirinos y valoró



la importancia del Programa, como el de tener la oportunidad de hacer dos años en uno e invitó a los ciudadanos a realizar sus estudios, *“Nosotros nos vamos a comprometer y apoyar a este programa en coordinación con el señor alcalde”* reconoció que por las instituciones superiores poco se ha hecho, pero destacó los logros como la creación de jardines.

El Director de la UGEL-Jaén, Prof. Wilson Baca Altamirano, saludo y felicitó la iniciativa de gestionar este programa, dijo que ojalá también se implemente en su provincia, la Magister Olinda Jaramillo Ramírez agradeció la presencia de las autoridades del MINEDU, reconoció que el programa de alfabetización es de suma importancia e informó la relación que tiene con la educación Técnico Productiva, ofertando los beneficios que otorga el CETPRO de San Ignacio.

Terminada la reunión el alcalde de Chirinos, Agustín Díaz Cano, invitó a las autoridades visitar el área técnica, según él, indicó que al asumir su gestión lo encontró en total abandono y que están en proceso de reestructuración, aquí, tuvieron una breve conversación, dijo que el objetivo es promover la parte técnica. Como la crianza de cerdos, reforestación, asesoramiento para los agricultores de Chirinos.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”